



*Château Montrose*

MILLÉSIME 2024,  
EMBRUNS ATLANTIQUES

VINTAGE 2024,  
ATLANTIC SPRAY





# Millésime 2024, Embruns Atlantiques

« Marqué par l'influence océanique, le millésime 2024 est sculpté par l'exigence du climat, poli par l'engagement, la réactivité et le savoir-faire. Cap vers l'archipel des Terrasses, où Montrose déploie toutes ses nuances... T4, la vague déferle à l'infini, portée par la dentelle du grain. T3, la houle se fait plus nerveuse, d'une pureté abyssale. Et enfin, l'harmonieuse Dame, séduit par son évidence. »

- *Charlotte Bouygues (Présidente) et Pierre Graffeuille (Directeur Général)*

---

Façonné par un climat Atlantique doux et pluvieux, le millésime 2024 met en lumière la résilience de nos terroirs. Les Terrasses N°03 et N°04, naturellement drainantes, assurent une régulation hydrique remarquable.

La clémence de l'été, couplée à un tri sans compromis à la vigne, permet d'obtenir une vendange saine et généreuse, travaillée dans la pure tradition vigneronne Montrose. Les vinifications intra-parcellaires donnent naissance à 76 lots de goutte et à autant d'expressions singulières de nos terroirs.

Château Montrose 2024 trouve son expression ultime à la Terrasse 4. Il se distingue par son énergie exceptionnelle, son élégance et son amplitude impressionnante.

La Dame de Montrose 2024 est aérienne, dotée d'une belle fraîcheur et incarne parfaitement la sensualité et la gourmandise des merlots de la propriété.

2024 s'impose comme un millésime océanique, sculpté par l'exigence du climat, la précision des gestes et la singularité des terroirs.



# Vintage 2024, Atlantic Spray

“Marked by the oceanic influence, the 2024 vintage is shaped by the challenges of the climate, polished by commitment, responsiveness and expertise.

Heading towards the archipelago of the Terraces, where Montrose unveils all its nuances...

T4, the wave breaks endlessly, carried by the delicate texture of the tannins.

T3, the swell grows more intense, with an abyssal purity.

And finally, the harmonious Dame, who captivates with her clarity.”

- *Charlotte Bouygues (President) and Pierre Graffeuille (General Director)*

---

Marked by a mild and rainy Atlantic climate, the 2024 vintage highlights the resilience of our terroirs. Terraces No. 03 and No. 04, with their natural drainage ability, ensure remarkable water regulation.

The mildness of the summer, combined with uncompromising sorting in the vineyard, resulted in a healthy and generous harvest, crafted in the pure winemaking tradition of Montrose. Intra-parcel vinifications gave rise to 76 free-run wines, each reflecting a singular expression of our terroirs.

Château Montrose 2024 finds its ultimate expression from Terrace 4. It stands out for its exceptional energy, elegance and impressive amplitude.

La Dame de Montrose 2024 is airy and fresh, perfectly capturing the sensuality and indulgence of the estate's Merlots.

2024 stands as a true oceanic vintage, shaped by the demands of the climate, the precision of the actions, and the uniqueness of the estate's terroirs.

# Informations techniques

## Technical facts

### DATES CLÉS

Débourrement : 25 mars  
Floraison : 7 juin  
Véraison : 12 août  
Vendanges : du 23  
septembre au 7 octobre

### KEY DATES

*Budburst: March 25<sup>th</sup>  
Flowering: June 7<sup>th</sup>  
Veraison: August 12<sup>th</sup>  
Harvest: September 23<sup>rd</sup>  
to October 7<sup>th</sup>*

### ASSEMBLAGE BLEND

#### Château Montrose

Cabernet Sauvignon 80%  
Merlot 17%  
Cabernet Franc 3%

#### Dame de Montrose

Merlot 73%  
Cabernet Sauvignon 20%  
Petit Verdot 4%  
Cabernet Franc 3%





*Château Montrose*

# CHÂTEAU MONTROSE 2024

98-100

Yves Beck

« Un vin qui se positionne explicitement devant le millésime, ou plutôt au-dessus. »

96-99

Le Figaro, Ella Lister

96-98+

The Drinks Business, Colin Hay

« The left-bank wine of the vintage. »

96-98

Vinum, Adrian Van Velsen

« A true monument. One of the best wines of the vintage. »

96-97

Alexandre Ma

« This one of the year's most striking beauties. »

94-96

Vinous, Neal Martin

95

Inside Bordeaux, Jane Anson

93-95

The Wine Advocate, William Kelley

« Numbers among the wines of the vintage. »

# DAME DE MONTROSE 2024

94-95

Yves Beck

« Un vin profond et élégant qui annonce bien la couleur ! »

93-94

Les Echos, Bernard Burtschy

92-94

Vinum, Adrian Van Velsen

« A wine that clearly plays in a league above its class.. »

91-93

The Wine Cellar Insider, Jeff Leve

92

Inside Bordeaux, Jane Anson

91-92

Alexandre Ma

« La Dame de Montrose exceeds expectations thanks to precise extraction and finely polished tannins. »

90-92

The Wine Advocate, William Kelley

90-92

The Drinks Business, Colin Hay

« So Montrose already. Pixilated in the detail. »



*Château Montrose*